

Jahreshauptversammlung des Automobil-Sport-Club Wilhelmsfeld

Am 10. Februar fand in der TSG Gaststätte Olympia die diesjährige Jahreshauptversammlung des ASC statt.

Neben einem Vertreter des ADAC Nordbaden konnte der Vorsitzende Rudolf Klapdohr auch viele Vereinsmitglieder begrüßen.

Der Schatzmeister, der Sportleiter und auch der 1. Vorsitzende gingen in Ihren Berichten auf das zurückliegende Geschäftsjahr ein, welches immer noch unter dem Zeichen der Pandemie stand. Neben dem stattfindenden Jugendkartlauf war geplant auch den Dämmerschoppen und das Oktoberfest durchzuführen. Dies musste jedoch aufgrund der Unsicherheit neuer Coronaauflagen kurzfristig abgesagt werden.

Auch Neuwahlen standen wieder an. Gewählt wurden:

- 2. Vorsitzender Klaus Oelschläger
- Schriftführerin Anke Flicker
- Stellv.Sportleiter Nils Falter
- Kartbeauftragte Emma Ewald
- Vergnügungsausschuss Roger Tison und Dirk Oelschläger
- Rechnungsprüfer Dieter Fitzer und Rainer Falter

Ein besonderer Tagesordnungspunkt ist immer die Ehrung von Mitgliedern.

Geehrt wurden für

15-jährige Mitgliedschaft - Ulla Kiessl, Thomas Kiessl und Sven Kiessl;

20-jährige Mitgliedschaft - Stefanie Falter, Nils Falter, Celine Jung, Marcel Jung, Thomas Jung, Nadine Heckmann, Renate Helfrich und Isabell Münch;

35-jährige Mitgliedschaft - Dieter Fitzer und Jörg Rittmüller

Wie bereits berichtet konnten wir unsere Clubmeister in diesem Jahr innerhalb der Winterfeier ehren.

Der erste Vorsitzende gab im Anschluss an die Wahlen noch einen kurzen Ausblick auf das laufende Geschäftsjahr 2023 und die in diesem Jahr stattfindenden Termine. Dies sind:

08.07.2023 – Fahrrad-Geschicklichkeits-Turnier im Rahmen des Schulsportfestes der CMS-Grundschule

23.07.2023 – 39. ASC-Jugendkartslalom – 6. Peter Jörder Gedächtnislauf - auf dem Platz vor der Odenwaldhalle

02./03.10.2023 – Dämmerschoppen und ASC-Oktoberfest im Rizal-Park

Anke Flicker, Schriftführerin